

えずしげとみえん通信 Vol.19

広報誌
2021年3-4月号

ご挨拶 施設長挨拶

正月のある朝、突如一夜にして苑の2階フロアに、「画図重富苑神社」が出現しました。真っ赤な大きな鳥居・お賽銭箱が置かれ、お社には可愛いお地蔵さんが微笑んでおられました。果物が供えられ、玩具のお札や硬貨が投げられていました。このコロナ禍の中で、本来であれば入居の方々を初詣にお連れするところですが実現できず残念な思いでありました。そんな中現れたのが職員が段ボールなどで作りあげた神社でした。入居の皆様方も折々手を合わせておられました。私の生活もコロナ禍で大きく変わりました。これまで休日に家に居た事がない人間が家でゴロゴロしていると、嫁さんには粗大ごみ扱いされ、唯一の楽しみ男の料理も白い目を気にしながらコソコソ作っての焼酎二合の晩酌が楽しみな日々です。職員一同引き続き緊張感を持って感染予防対策に努めてまいります。



施設長: 山村 康雄



事務局便り

2回目の緊急事態宣言(熊本県においては独自の緊急事態宣言)が発令され、急増した新型コロナウイルス感染拡大は少し落ち着きつつあるように思います。また、ワクチン接種の準備も整い、順追って全国民が接種できるようになりました。しかしながら、ワクチンの効果や変異種ウイルスなどの不安材料は残っています。画図重富苑におきましては、新型コロナウイルス感染に限らず、インフルエンザ、ノロウイルス感染など、引き続き感染症対策に取り組んで参ります。ご家族様には大変心配、ご迷惑をお掛け致しますが、どうぞご理解の程よろしくお願い申し上げます。

画図校区第12町内自治会防災マップ

画図重富苑は熊本市画図校区第12町内自治会防災マップにAED設置介護保険施設として掲載して頂きました。緊急災害時に皆様の支えになれる様取り組んで参ります。



BLOG更新中

特別養護老人ホーム画図重富苑ホームページではブログを更新しております♪PC、スマートフォンでも閲覧可能です。是非ご覧ください!!



行事報告

【行事について】新型コロナウイルス感染予防のため苑の集団行事は縮小させて頂いております。いち早い終息を願うと共に、今後も細心の注意を払ってまいります。ご理解ご協力のほどよろしくお願い致します。



画図重富苑では新型コロナ感染対策の意識強化、スキルアップを目的に感染対策勉強会を実施しております。感染時シミュレーション、PPE実務演習、厚生省感染対策動画視聴を行いました。苑では引き続き緊張感を持ちながら感染対策、日々の業務に当たってまいります。

開設3周年



令和3年2月1日、おかげさまで画図重富苑は3周年を迎えました。記念式典として木村理事長より、18名の永年勤続職員への表彰が行われました。表彰者を代表し切通代表リーダーよりお礼の言葉と新たな気持ちで取り組んでいく旨の決意表明がありました。入居者のご家族、地域の皆さま、病院さま、業者の皆さま、職員のご家族、色々な方々のお陰で迎えることが出来た3周年です。今後も皆様のご助力を頂きながらより良い苑作りを行ってまいります。



例年節分は2月3日ですが本年は暦ずれの影響で1日早まり、124年ぶりに2月2日となる珍しい年になりました！お昼の節分行事食の後は、各部屋、各ユニットを赤鬼・青鬼・福娘が回り皆さんに豆まきを楽しんで頂きました。

新任紹介 画図重富苑の新任メンバーを紹介させていただきます。

平山 剛史(ひらやま つよし)

齋藤 拓弥(さいとう たくや)

田中 千尋(たなか ちひろ)



青ユニット
介護職



紫ユニット
介護職



健康管理室
看護職



1月に入職しました平山剛史です。介護の仕事は未経験で分からない事ばかりですが、教えて頂きながら勉強させて頂いています。高齢者の方に信頼されるような介護職を目指します。

趣味:お菓子を食べる事

2月より入職しました齋藤拓弥です。前職は接客業でした。介護職は全くの未経験ですが、接客で培ったコミュニケーション力を利用者様一人一人に寄り添い、元気に楽しく暮らして頂ける様サポートしたいと思います。精一杯頑張りますのでよろしくお願い致します。

趣味、特技:中学～現在までずっとバスケットを続けています。2人の子供と公園でバスケットをしている時が至福の時間です。

2月より入職しました田中千尋です。看護学校卒業後には、総合病院や市民病院等の看護師として勤めてまいりました。3周年の節目に入職でき光栄に思います。時短パートの看護師ではありませんが、初心の気持ちで利用者様に寄り添い尊重できる看護師として働いてまいります。今まで経験した知識を活かして、頑張っていきたいと思っております。

私生活では2人の孫を持つ【熊本ババ】です。また、音楽療法士として「音楽は国境を超える！」をモットーにエレクトーンを引き楽しんでいます。